

Abril
24

INFO IOMA #3

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA
PROVINCIA DE
BUENOS
AIRES

Últimos días para actualizar la afiliación de hijas e hijos estudiantes



Recordá que, si tenés hijas/os mayores de 21 años que **están estudiando** en establecimientos de enseñanza secundaria, terciaria o universitaria y sean solteras/os, deben actualizar su condición **antes del 30/4** para que sigan a tu cargo.

Para eso, hay que iniciar un trámite digital en Autogestión Afiliadas/os.

IMPORTANTE: de no ser presentado cuando corresponde, estos afiliados/as caen automáticamente del padrón.

Encontrá toda la info en <https://acortar.link/6dB1Gt>

Tramitación de licencias y permisos a través del portal SIAPE



Si trabajás en Sede Central, recordá que ya debés realizar la tramitación de licencias y permisos a través del **Portal SIAPE**.

Si bien las y los agentes de las regiones del interior de la Provincia ya lo venían realizando de esta manera, a partir de abril, se incorporaron a esta modalidad las y los trabajadores de Sede Central.

Mirá los Instructivos en <https://acortar.link/v1T3bk>

Más de 10 mil personas ya se inscribieron en COSAPRO



El 2, 3 y 4 de mayo se llevará adelante una nueva edición del **Congreso Provincial de Salud**, que cuenta con 10 mil personas inscriptas y 18 categorías temáticas: Adolescencias, Arquitectura hospitalaria, Comunicación y salud, Cuidados integrales en Enfermedades No Transmisibles, Discapacidad y rehabilitación, Diseño de políticas, planificación y gestión de servicios de salud; Epidemiología e inmunizaciones, Género y Salud y Fuerza

Laboral en salud.

Otros temas a tratar serán Gestión hospitalaria, Redes de servicios de salud, Salud Ambiental, Salud Bucal, Salud comunitaria / primer nivel de atención, Salud digital, Salud mental y consumos problemáticos, Salud perinatal y niñeces, Salud sin Violencias.

Más info <https://acortar.link/gKYssE>

Para validar tus prestaciones y consultas médicas, usá el Token



Como parte del proceso de digitalización y agilización de la obra social, podés acceder, a través de la **App IOMA digital** o **nuestra web**, a tus consultas médicas utilizando la clave de validación digital llamada "Token".

Este número electrónico es personal y seguro, porque es irrepetible para cada momento.

Conocé cómo se utiliza ingresando a <https://acortar.link/IPCONc>

Visitamos las postas de vacunación antigripal en La Matanza y San Isidro



A cargo de la Dirección Provincial de Regiones, Atención y Cuidados del/la afiliado/a de IOMA, que coordina la vacunación antigripal en territorio, la semana que pasó, se pudieron aplicar más de 500 dosis en las postas fijas e itinerantes de **General Las Heras (región La Matanza)**, **Zárate** y **Lima (región San Isidro)**.

Las afiliadas y afiliados, también pueden acceder a la dosis dirigiéndose a las más de 1000 farmacias adheridas a la campaña, a los policonsultorios o acercándose a las postas. En todos los casos, la cobertura es del 100%.

Esta semana las postas itinerantes estarán en Ensenada (Merced e/ Don Bosco y Colombia), en Navarro (22 N°322 Centro Cívico), en Castelli (Sarmiento 46), en distintas localidades de la región San Isidro y Lomas de Zamora.

A través de nuestras redes se publican los lugares y horarios en donde vamos a estar.

Conocé más en <https://acortar.link/kGsFZ4>

Jornada de capacitación sobre la Planificación Estratégica en Salud



Se realizó en el auditorio de la Sede Central de IOMA la Primera Jornada de Formación Político-contextual, dirigida a Referentes/as del Programa IOMA A TU LADO, que tienen la responsabilidad de coordinar a las y los Agentes Sanitarios de las regiones en la Provincia.

Mirá la nota completa en <https://acortar.link/8LVvNI>

SEGUINOS EN

NUESTRAS

REDES SOCIALES



@IOMAgba



@ioma.gba



IOMAgba

ioma.gba.gob.ar

Telemedicina IOMA

Una herramienta a disposición las 24 horas, los siete días de la semana

¿CÓMO SE USA?

- 1 Descargá la APP **IOMA Digital**
- 2 Una vez activada, ingresá en el botón



SERVICIOS



Guardia online las 24 hs



Especialistas online



Prescripción de recetas y órdenes médicas



Acceso a tu historial de atención

Conocé más info acá >>>



Unidad de Comunicación IOMA